

INDRA GROUP ES RECONOCIDA A NIVEL GLOBAL POR SU LIDERAZGO EN LA IMPLEMENTACIÓN Y ESCALADO DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL A TRAVÉS DE SOLUCIONES SAP PARA GRANDES EMPRESAS

- La compañía ha sido galardonada con el premio 2025 “SAP Business Data Cloud Success & SAP Business AI Customer Adoption in Large Enterprise”, en la categoría “Global Strategic Service Partner”, lo que la acredita como compañía de referencia para grandes organizaciones en el ámbito mundial para escalar la IA
- El reconocimiento pone en valor la propuesta de la compañía para implementar soluciones IA en sus clientes, pero también refuerza el propio modelo de inteligencia artificial de Indra Group, que ha evolucionado hacia capacidades más orquestadas, autónomas y altamente productivizadas

Madrid, 19 de febrero de 2026. – Indra Group ha sido reconocida por SAP, por su apuesta decidida y su capacidad en el ámbito global para escalar en la nube los proyectos de inteligencia artificial de grandes organizaciones. El galardón reconoce la contribución de la compañía en ámbitos clave como Cloud ERP, Business Data Cloud y Business AI, así como su alineación con el núcleo de la estrategia tecnológica de SAP, reforzando su papel como aliado clave dentro de su ecosistema global.

Durante el acto de entrega, Sebastián Bamonde, director general de Operaciones Tech, y Luis Fernández, director general de Minsait, recogieron el premio 2025 “SAP Business Data Cloud Success & SAP Business AI Customer Adoption in Large Enterprise”, otorgado en la categoría “Global Strategic Service Partner”. La distinción refuerza la posición del grupo como referente en la implantación de soluciones avanzadas de inteligencia artificial a gran escala, así como su capacidad para ofrecer a las organizaciones resultados tangibles, consistentes y orientados a la productividad bajo el ecosistema SAP.

“Para Indra Group, este reconocimiento tiene un valor especial porque confirma que nuestra manera de entender la inteligencia artificial ya es una realidad tangible en nuestros clientes. La IA que estamos desplegando ha dejado atrás cualquier fase experimental: es una tecnología sólida, escalable y preparada para transformar de verdad cómo funcionan las organizaciones. Y poder hacerlo en el ecosistema de SAP abre también la puerta a grandes desarrollos y transformaciones. Es especialmente satisfactorio que SAP reconozca no solo nuestras capacidades técnicas, sino también la confianza que tantas compañías depositan en nosotros para liderar iniciativas que exigen ambición, disciplina y una visión profundamente humana de la innovación”, declaró Sebastián Bamonde, responsable máximo de Operaciones Tech.

La experiencia de Indra Group en la transformación digital ha sido clave para este reconocimiento. Una experiencia que se apoya también en la evolución que el Grupo tecnológico ha tenido, tanto en el diseño de nuevas soluciones, como en la eficiencia de sus procesos y operaciones. La compañía ha pasado de modelos con funciones principalmente asistenciales a un ecosistema de IA orquestada, impulsado por herramientas de copilotaje que incrementan significativamente la eficiencia, la escala y el impacto de los proyectos. Este avance hacia soluciones más autónomas y sólidas permite gestionar procesos de principio a fin con altos niveles de fiabilidad y generar resultados medibles en las operaciones de sus clientes.

Este progreso se ha visto reforzado por el papel de Minsait, la compañía de Indra Group especializada en transformación digital y tecnologías avanzadas, que lidera la implementación de la inteligencia artificial en grandes empresas y organizaciones del ámbito civil. Su experiencia en la integración de soluciones, su conocimiento de los distintos sectores y su enfoque orientado a resultados han contribuido a consolidar su papel como socio dentro del ecosistema SAP, donde ha desarrollado iniciativas pioneras en este ámbito.

En opinión de Luis Fernández, director general de Minsait, “parte de nuestro trabajo consiste en aterrizar la tecnología y convertirla en decisiones más ágiles, operaciones más eficientes y modelos de negocio capaces de evolucionar con el mercado. Nuestras organizaciones deben ser resilientes y competitivas digitalmente en un mundo cada vez más exigente con el negocio y los servicios. Por ello, que SAP nos nombre partner de referencia en el contexto mundial supone un gran reconocimiento al talento y la determinación de nuestros equipos, y refuerza nuestro compromiso de seguir acompañando a nuestros clientes en un camino que exige innovación, conocimiento profundo y la ambición de transformar”.

Gracias a esta combinación de competencias, Indra Group y Minsait continúan promoviendo modelos empresariales más ágiles, inteligentes y basados en datos, afianzando su presencia global en el terreno de la inteligencia artificial y las soluciones SAP. Indra Group forma parte del selecto grupo de Partners Estratégicos de SAP, integrado por apenas una veintena de organizaciones a nivel mundial. La colaboración, vigente desde 2011, se ha fortalecido sobre una visión común del papel transformador que tendrán los datos y la inteligencia artificial en los próximos años, y seguirá siendo un pilar fundamental para desarrollar soluciones innovadoras con impacto real y sostenible.

Sobre Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es la principal multinacional española y un holding que impulsa el progreso tecnológico. Está formado por Indra, una de las compañías europeas líderes en defensa global y tecnologías avanzadas, que se sitúa a la vanguardia en defensa, espacio, gestión del tráfico aéreo, movilidad y tecnologías de la información, y por Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España, que integra sus capacidades soberanas en IA, ciberseguridad y ciberdefensa en IndraMind. Indra Group está construyendo un futuro más seguro y mejor conectado mediante soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte integral de su estrategia y cultura para afrontar los retos sociales y medioambientales presentes y futuros. Al cierre del ejercicio 2024, Indra Group registró unos ingresos de 4.843 millones de euros y cuenta con presencia local en 46 países y operaciones en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Marta Ruiz-Medrano Huertas
mruizmedra@indra.es